

あかまつ

令和7年度
南相木小学校だより

11月号

なかよし旬間・人権参観日、講演会

11/4（月）～11/14（金）はなかよし旬間でした。旬間中は、人権について考える授業を行なったり、全校でも友達との関係がさらに深まるような活動に取り組んだり、ありがとうカードを書いて友



達に「ありがとう」の気持ちを伝え合ったりしました。異年齢交流では、友達と質問しあってビンゴゲームを行い、今まで知らなかった友達的一面を知ったり、友達の考え方や願いを知ったりする機会となりました。全校音楽では「幸せなら手をたたこう」の歌を歌いながら、いろいろな友達と手をたたいたり、体を動かしたりして仲を深めました。また、校長講話では校長先生が絵本を読んでくださり、『自分らしく生きる』『自分の良さを見つける』『他者の良さを見つけ、認めることについて、考える機会となりました。

旬間の後半には人権参観日・人権講演会が行われました。それぞれの学年で、道徳を中心に人権教育に関する授業を見ていただきました。

人権講演会は、小学校PTA・公民館・青少

年育成会の三者共催により、行われました。講師に 菊池喜美子 さんをお招きし、親子でストレッチ体操を行い、普段とは違った親子の触れ合いを通して、親子の関係を改めて考える良い機会となりました。講演会には、PTAばかりではなく地域の方も一緒に参加してくださり、楽しいひと時を過ごすことができました。終わった

後には、心も体もスッキリとして会場は参加者の笑顔であふれています。折を見て、ご家庭でもストレッチ体操をしてみてはいかがでしょうか。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



スクールロゲイニング



本年度もスクールロゲイニングが行われました。スクールロゲイニングは、決められた時間内にチェックポイントを回り、得点を競うゲームです。より高い得点を目指すためには、様々な条件があるため、決められた時間内にどのように回り高得点を出すか、事前に計画をたててゲームに挑みます。これは、プログラミング的思考と、体育的要素を融合させた取組です。1年生以外は昨年度も経験しているため、昨年度の経験を活かしながら新たなルールや運動



について吟味しながら高得点を目指してプランニングを行い、高得点を目指していました。慣れてくると自分たちにあった運動やチェックポイントのまわり方、選び方がわかってきて、どのチームも高得点が出せるようになってきました。本年度は、新たに図工におけるプログラ



ミングにも取り組みました。指示を出しても思ったような絵にならず、お互いに笑いながらどのような指示をすれば思い描く絵になるのか試行錯誤しながら何度も挑戦する姿がありました。楽しみながら Plan (計画)、Do (実行)、Check (測定・評価)、Action (対策・改善) の仮説・検証型プロセスを循環させて、より良い結果を出すことを体験することができました。

6年 修学旅行

11/19、20と、6年生は修学旅行に行ってきました。旅行先は鎌倉、横浜方面でした。江ノ島水族館では、グループごとに見学を行い、イルカショウの見学や貝殻を使ったマグネットの制作を行いました。鎌倉大仏の見学では大仏の中に入り、高度な製造技術を中心から見学できました。鶴岡八幡宮では境内を散策しました。カップヌードルミュージアムでは、インスタント麺の開発秘話や歴史、製造過程などを学習し、自分だけのオリジナルカップ麺の製作を行いました。パッケージを工夫し、中にいれる具材やスープの味などもチョイスして楽しく学習することができました。

最後は読売ランドで2時間ほど楽しい時間を過ごし、充実した修学旅行とすことができました。小学校生活も残りあと4ヶ月程となった6年生にとって、より一層仲が深まり小学校生活の楽しい思い出の一つとすることができます。



12月の主な予定

いよいよ今年もあと一ヶ月余りとなりました。

12月	1日(月)	読書旬間(～12日)
	3日(水)	6年研究授業
	4日(木)	5・6年夢の教室
	6日(土)	給食甲子園(～7日) (全国大会出場 於:東京都)
	9日(火)	全校スケート教室①
1月	10日(水)	卒業写真撮影
	12日(金)	参観日 学校保健委員会 PTA部会 全校スケート教室②
	16日(火)	児童会⑨
	18日(木)	PTA理評会③
	19日(金)	2学期終業式
	23日(火)	年末年始休業(～1/7)
	24日(水)	
	8日(木)	冬休み
	16日(金)	3学期始業式 全校スケート教室③

お知らせ・お願ひ

・12月12日(金)は、参観日となります。また、参観授業の後、学校保健委員会としてグループ討議が行われます。昨今、子どもたちは様々なメディアやデジタル機器と触れ合うことが増えてきておりますが、それらとどう付き合い、家庭や学校ではどのようなことに気を付けていかなければいけないのか、PTAをはじめ、ご来賓の皆様にもグループに入っていただき、討議を行います。最後には学校医の先生からもご指導をいただく予定です。

・12月27日(土)～1月4日(日)までは、学校閉庁日(週休日含む)となり、学校職員は不在となります。学校に用事がある場合は、この期間を避けてご連絡いただきますようお願いします。